
LIEUX RESSOURCES
Pour les personnes âgées,  

en situation de handicap ou malades

Val  d’Oise 95

Vous aidez une personne de votre famille,  
un voisin, un ami.
Cette personne est en situation de handicap. 
Vous avez des questions.
Vous voulez des informations.

La Maison Départementale des personnes 

handicapées.
C’est un lieu d’accueil et d’informations,

la MDPH propose différentes aides

pour la Personne en situation de handicap.
01 34 25 16 50 

Vous pouvez appeler :					   

La communauté 360

0800 360 360 Ce numéro est gratuit.
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Vous pouvez appeler :					   

 La mairie

 Les DAC : dispositifs d’appui à la coordination 
Si la personne que vous accompagnez a des difficultés 
dans son parcours de santé, le DAC peut vous aider. 
Le DAC se déplace à domicile. .

DAC Santé 95 Ouest Coordinov 
01 30 32 33 85 

DAC 95 Sud Joséphine 
01 34 15 09 62 

DAC Santé 95 Est Opalia 
01 34 29 75 63 

Retrouvez ce dépliant en format facile à lire  
et à comprendre dans la boîte à outils du site  
centr’aider.fr

Vous aidez une personne de votre famille,  
un voisin, un ami.
Cette personne a 60 ans ou plus.
Vous avez des questions. 
Vous voulez des informations. 
Vous pouvez contacter :					   
	  
 L’accueil de la Direction Personnes Agées 

Il vous dirigera vers la bonne structure.
La Direction des Personnes âgées propose 
Différentes aides à domicile et en établissement
Accueil téléphonique : 01 34 25 35 73 

 �Les CLIC centres locaux d’information  
et de coordination

Ces centres vous accueillent et vous informent.

CLIC Josephine 
Si vous aidez une personne qui habite :
Argenteuil, Bezons, Cormeilles-en-Parisis, Sannois, 
Eaubonne, Ermont, Franconville, Le-Plessis-Bouchard, 
Montlignon, Saint-Prix, Saint-Leu-La-Forêt

01 34 15 09 62

CLIC Sarcelles 
01 34 19 69 40 




